

Reforma de los chaflanes formados por las calles de Cuenca, Angel Guimerá y Guillen de Castro del Ensanche de Valencia.

M e m o r i a.

Antecedentes.-

La Corporación municipal proyecta la reforma de los chaflanes citados y afectando ello a la propiedad de Don Jose y Don Manuel Cuadrado Novella, el facultativo que suscribe ha sido encargado por dichos señores de estudiar la modificación de aquellos que mejorando su propiedad no perjudique la solución urbana.

Datos a tener en cuenta.-

Para estudiar la solución posible hay que tener en cuenta las siguientes circunstancias:

Que las calles de Cuenca y Angel Guimerá tienen ancho y dirección constante pero es aquel distinto para ambas vías.

Que la calle de Guillen de Castro tiene variables ambos elementos por lo que en realidad puede considerarse como dos vías de distinta dirección y ancho que confluyen con las de Cuenca y Angel Guimerá, formando con ellas tres chaflanes.

Que como consecuencia de estas circunstancias, los ejes de dichas cuatro vías no se encuentran en un punto que permita obtener para los chaflanes una solución completamente regular.

Solución propuesta.-

Dadas las distintas características de las cuatro calles citadas la única posibilidad de obtener una solución estética estriba en conseguir una misma dimensión para los tres chaflanes, lo que se ha conseguido obteniendo por tanteo un centro que nos determina seis puntos situados sobre los paramentos de las calles, que unidos entre sí dan chaflanes de diez y nueve metros, aproximadamente,

Con ello se consigue con un mínimo perjuicio de la propiedad de los señores Don Jose y Don Manuel Cuadrado Novella, un máximo de regularidad en la solución urbana.

Valencia a 27 de Mayo de 1940.

El Arquitecto.